
■平成２８年第４回定例会（１２月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 ＪＲ根室線について 　ＪＲ根室線（富良野～新得）については、バス転換の方向で過日ＪＲ北海道の島田社長が来町し、町
長へ説明があった。また、新聞等でも報じられているが、町民は大変な心配をしている。現状では関係
市町村の協議会の中で論議されると判断しますが、そのことも必要であろうと思いますが、ＪＲ北海道
だけではなく、北海道、国への要請を中心とすべきではないか。町長の基本的な考え方をお伺いいたし
ます。

町　長

2 町有林の売払いにつ
いて

　町の平成２７年度決算書で町有林生産物売払額が事業費の約２分の１となっており、補助金が入らな
ければ大幅赤字となっている。いくら伐期が来ているとはいえ、何十年もかけて投資し、その利益を住
民サービスの財源とすべく町有林を管理してきているのに、なぜこのような結果となったのか具体的に
説明いただきたい。
　また、平成２８年度はどのような結果になる見込みなのか、場合によっては平成２９年度の山づくり
の基本的な取り組みを見直す必要がないのかお伺いいたします。

町　長
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